
市民在中心

城区中原路一家

商超的七夕商品

专区前浏览。 七
夕节前夕， 许多
商 超 适 时 推 出

“甜蜜专柜 ”，售
卖巧克力、 毛绒
玩具等商品 ，满
足市民的需求。
记者 邱一帆 摄

□记者 田亚楠

“做销售工作离不开 ‘用心 ’二
字。用心，是一种精益求精的态度，更
是一种高度的责任心。 ”

年轻的苏梦丹，在建材行业工作
已有 9 年。自 2014 年加入箭牌卫浴，
她成长迅速，积累了丰富的销售经验
和技巧，每年的成绩单都极为亮眼。

“工作积极、态度端正”，是同事
对她的评价。 刚入行的时候，苏梦丹
刻苦学习产品知识和销售技巧，每天
提前一小时到店，做营业前的准备。
晚上同事们都下班了，她一个人留在
店里，总结当天的经验和不足，提升
自己的能力。 2018 年 3 月 16 日 21
时，苏梦丹正在学习新产品知识，一
位顾客到店里咨询，苏梦丹用专业的
素养热心接待、耐心解答，最终成交
了一笔 5 万元的订单。 “一般我们成

交的单子都在 1 万元左右，这笔订单
是我成交的第一笔大额订单。 ”苏梦
丹自豪地说。

“销售过程中，我比较在意客户
的口碑，顾客的认可是对产品最好的
宣传。 ”一直以来，苏梦丹比较注意
和客户之间的沟通，从日常问候到产
品上新介绍，再到促销活动说明，每
次沟通都把对方当成朋友一样对待。

“专业，是我们留给客户的第一
印象。 有了良好的第一印象，客户才
愿意进一步了解产品，你才有机会进
行后续的品牌和产品推广。 ”2022 年
10 月 22 日，一名持观望态度的顾客
再次到店里，苏梦丹为顾客分析了不
同品牌的特点，并结合顾客需求，客
观地为顾客推荐了几款产品，最终成
交了一笔 4 万元的订单。

渠道的开拓，对卫浴产品营销起
着至关重要的作用。 成为店长以来，

苏梦丹采取“广拓渠道”的策略，重点
拓展家装渠道、电商渠道、小区渠道，
带领团队积极为装修公司上样品，建
立互惠共赢的关系。对于一些刚交房
的楼盘或正在装修的业主，苏梦丹会
第一时间联系业主了解需求。

“我将持续用专业服务赢得客户
的口碑，深挖各渠道市场潜力，带领
我们的销售团队再上新高峰。 ”择一
行，爱一业。苏梦丹坚信，只要奋力拼
搏，平凡的岗位一样可以绽放不平凡
的花朵。

冯绍峰见面会
火爆周口

□记者 邱一帆 文/图

本报讯 8 月 19 日，冯绍峰线下见
面会在中心城区万顺达广场举行。

当日下午，见面会还没开始，参加
见面会的粉丝已把位于七一路万顺达

广场外的东广场围得水泄不通， 现场
人气十分火爆。

万顺达广场相关负责人表示：“参
与中国载人航天事业的飞亚达航天

表，见证了中国载人航天事业的崛起。
今天飞亚达明星见面会的隆重举行 ，
标志着万顺达广场与飞亚达品牌迈出

了重要的一步。 ”随后，模特向现场观
众展示了飞亚达数款手表。

当冯绍峰出现时， 粉丝们尖叫不
断。 活动现场，冯绍峰热情地用周口话
跟大家打招呼， 并说周口是一座文化
底蕴非常深厚的城市， 周口人民非常
热情好客。

活动结束后， 冯绍峰与全场粉丝
合影留念。

□记者 王吉城

“大家好，我是五星辽参堂的张丽
丽。 三年前，我以记录生活为主开始拍
摄抖音作品， 通过发布短视频认识了
许多新客户，借助抖音平台，产品卖到
了省外……”

室外酷热难耐，室内凉爽宜人。 8
月 15 日，黄淮农产品大市场（黄淮物流
中小企业服务平台）二楼党建室内，别
开生面的 “第二届抖音对抗赛与分享
交流会”隆重召开。 热烈的掌声中，张
丽丽带着自信和勇气首先上台， 和大
家分享自己拍抖音短视频的经历。

如今， 拍抖音短视频在黄淮农产
品大市场蔚然成风。 一部手机、一台三
脚架， 大家一有时间就会将镜头对准
市场、对准产品。 为助力市场和商户利
用抖音运营带来实际效益， 经过一个

多月的筹备，成功举办了“第二届抖音
对抗赛”，并推选优秀选手参加抖音作
品分享交流会。

交流会前， 黄淮农产品大市场相
关负责人为在“第二届抖音对抗赛”中
获得一、二、三等奖的优秀选手颁奖。

进行抖音宣传产生了什么效果 ？
遇到困难怎样解决？ 视频发布后发生
了哪些趣事……围绕一些话题， 大家
先后上台进行精彩演讲。

黄新香菇的老板黄新 2020 年开始
玩抖音，通过抖音平台，她将香菇生意
做得风生水起。 8 月 14 日，安徽太和一
位新客户通过黄新制作的短视频和她

取得联系，要了 100 多筐香菇，成交额
达 2 万多元，新客户通过她的短视频对
黄淮农产品大市场有了更多了解。

货卖得好， 但不善于演讲的几位
老板， 也大胆地上台讲述如何将外地

客户“拉”到黄淮农产品大市场 ，又如
何将黄淮农产品大市场的农产品推销

到外地。 台下观众纷纷为他们的励志
故事喝彩。

几位业余“选手”分享了他们在抖
音平台的推销经历后，谷源公司专业直
播带货人王李园带来的故事更精彩。

如何使抖音短视频走火？ 王李园
和她的伙伴们一开始也很迷茫。 大家
设计场景，增加本地内容，模仿火爆的
抖音作品，推出风格独特的视频。

波涛汹涌，始于点滴。 经过几个月
沉淀，今年上半年的一天，王李园上午
发出的一期短视频播放量迅速增加，10
条、100 条、1000 条，点赞量、评论量全
部火起来，到中午时分，播放量闯过 20
万大关。

“平时我们的视频播放量达到
2000 就很开心了， 那天的短视频播放

量简直不可思议！ 晚上大家直接上馆
子、加鸡腿儿！ ”讲起当时的情景，王李
园仍难掩激动之情。

那条短视频火之后， 大家明白了
粉丝们的看点在哪里， 就按照探索出
的规律制作视频，直播销量稳步增长。

为点燃广大商户拍抖音短视频促

销售的热情， 黄淮农产品大市场专门
请来抖音周口运营区技术人员， 讲解
视频拍摄技巧、如何提升人气等知识。

一个多小时时间， 大家听得意犹
未尽，还不时切磋一下心得。

生活中， 随手刷抖音短视频成为
许多人的习惯， 抖音也渗透到了黄淮
农产品大市场的每一位商家。 抖音视
频发出后， 幸运和美好往往会和大家
不期而遇。 在繁忙的生活中，大家感受
到的不仅仅是抖音作品的流量和火

爆，更有生活的欢乐和精彩。
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“抖”出来的精彩故事

苏梦丹：用心销售 口碑至上
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